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 ПРАЗДНИК 

 РАБОЧИЕ ВСТРЕЧИ 

По данным Уралгидрометцентра, 21 января 

ожидается небольшая облачность, без осадков. 

Ветер юго-восточный, 4-9 м/сек. Температура 

воздуха ночью минус 25... минус 30, в горных и 

пониженных районах до минус 35 градусов, днём 

минус 15... минус 24 градуса.

В районе Екатеринбурга 21 января восход Солнца – в 9.16, 
заход – в 17.02, продолжительность дня – 7.46; восход Луны 
– в 19.40, заход  – в 9.29, начало сумерек – в 8.31, конец суме-
рек – в 17.47, фаза Луны – полнолуние 20.01.

Для уточнения прогноза погоды обращайтесь на сайт SVgimet.ru

Василий МАМОНТОВ, инженер, 

г. Серов:

–Александр Сергеевич, здрав-
ствуйте. Хотелось бы услышать, как 
вы оцениваете итоги своей работы 
на посту губернатора за прошедший 
период?

Александр МИШАРИН:

–Я уже неоднократно говорил на эту 

тему во многих аудиториях. Год вы-

дался интересным, результативным, 

главное, мы действительно начали про-

цесс выхода из кризиса и, по сути, из 

него вышли. Объём промышленного 

производства составил 116 процентов, 

в два раза снижена безработица, в 14 

раз – долги по зарплате. Мы вышли по 

зарплате и по бюджету на уровень 2008 

года. Получили в бюджет 142 миллиар-

да рублей. Всё это говорит о том, что 

промышленность и экономика начина-

ют развиваться. 

Важную роль в этом сыграли про-

екты и программы, принятые на феде-

ральном и областном уровнях. 

Это программы поддержки заня-

тости населения, по капитальному 

ремонту жилья, по выдаче гарантий 

основным градообразующим пред-

приятиям, которые сегодня начинают и 

реализуют конкретные инвестиционные 

проекты и проекты в области высоких 

технологий. К примеру, Первоураль-

ский новотрубный завод, корпорация 

«ВСМПО-АВИСМА», Уральский завод 

железнодорожного машиностроения, 

новые генерирующие мощности в энер-

гетике и ряд других проектов.

Важно, что мы создали условия для 

привлечения в область новых компа-

ний, бизнеса, инвестиций. Принято 

решение о создании в Свердловской 

области особой экономической зоны 

промышленно-производственного типа 

«Титановая долина».

Год, безусловно, запомнился празд-

нованием 65-летия Победы в Великой 

Отечественной войне. У нас реализо-

вана программа предоставления жилья 

ветеранам войны и военнослужащим. 

Мы ввели рекордное количество ква-

дратных метров жилья – 1753 тысячи, 

по Екатеринбургу – более миллиона, 

чего не было никогда.

Самое главное, мы выполнили все 

взятые на себя социальные обязатель-

ства, начиная от увеличения два раза 

пенсий – в январе и апреле, увеличили 

заработную плату бюджетникам – в сен-

тябре и декабре 2010 года, а также вы-

платили свердловчанам все предусмо-

тренные законом социальные пособия.

Я уверен, что 2010 год стал хорошим 

годом для развития экономики. Безу-

словно, у нас есть вопросы и проблемы, 

Александр МИШАРИН: 

«По основным вопросам развития области 
мы будем учитывать мнение свердловчан»

Эта мысль, пожалуй, была самой важной в разговоре с читателями «Областной газеты» – губернатор Александр 
Мишарин не только внимательно выслушивал жалобы и вопросы звонивших, но и призывал их быть более 
активными в обсуждении стратегически важных для Свердловской области программ и законов.
Всего в редакцию поступило 112 телефонных звонков из различных городов и сёл Свердловской области. 
Люди говорили о наболевшем: работе ЖКХ, льготах, социальных гарантиях, ценах на продукты, планах 
развития области на ближайшее будущее, о предстоящем чемпионате мира по футболу... Прозвучало много 
благодарностей Александру Мишарину от ветеранов Великой Отечественной войны за заботу, внимание и 
поддержку. Многие звонили в редакцию заранее из опасения,  что не смогут задать свои вопросы. Эти вопросы 
также задавались главе региона в ходе «Прямой линии».
Общение с читателями Александр Сергеевич назвал очень полезным и продуктивным и высказал пожелание 
развивать такую форму разговора со свердловчанами. За это высказываются и сами читатели, которые хотят 
донести своё мнение, свои предложения непосредственно до губернатора.

которые нам необходимо решать, – мы 

о них говорили и говорить будем.

Павел ХАРИТОНОВ, г. Сысерть:

–Уважаемый Александр Сергее-
вич, в прошлом году мы отметили 
65-летие Великой Победы. Все ве-
тераны войны искренне благодарны 
вам за заботу, внимание и поддерж-
ку. Но не случится ли так, что теперь 
органы власти про старшее поколе-
ние забудут?

Александр МИШАРИН:

–Безусловно, нет. Мы сейчас прора-

батываем программу «Старшее поколе-

ние». Прошедший год явно показал, что 

общественная работа наших ветеранов 

необходима и востребована. Это одно. 

А главное, мы обязаны отдать должное 

нашим ветеранам, окружить их забо-

той и поддержкой. Мы продолжим про-

грамму предоставления жилья ветера-

нам, стоящим на очереди, а это более 

тысячи человек. До 9 мая мы должны им 

предоставить квартиры. Забота о вете-

ранах – это и реализация закона «О ве-

теранах труда Свердловской области», 

который коснётся около трёхсот тысяч 

пенсионеров, повышение пенсий, и 

многое другое. Думаю, что мы ещё по-

говорим и об условиях пригородного 

проезда и проезда в городском транс-

порте.

Татьяна ЖУКОВА, г. Екатерин-

бург:

–Я живу в Верх-Исетском райо-
не по улице Татищева, № 77. Дом 
на одиннадцать подъездов, более 
четырёхсот квартир. У меня такой 
вопрос: кто защищает собственни-
ков жилья от преступной деятельно-
сти, а точнее сказать – бездеятель-
ности – управляющей компании? У 
нас затопило подвал в нескольких 
подъездах, дышим испарениями, 
жалуемся, а никто не устраняет 
это безобразие. За что мы платим 
управляющей компании?

Мы обращались в Роспотребнад-
зор, государственную жилищную 
инспекцию по Свердловской обла-
сти, администрацию района – всё 

без толку, никто не помог. А ведь 
авария в нашем подъезде произо-
шла 16 октября – три месяца назад. 
Нам обещают, но ничего не делают. 

Александр МИШАРИН:

–А вы не платите, если они ничего не 

делают! Никто вам не поможет, кроме 

вас самих – собственников жилья. Ме-

няйте управляющую компанию, созда-

вайте новую – это ваше право.

Мы, конечно, не оставим ваш вопрос 

без внимания. Но советую искать новую 

компанию. У вас есть товарищество 

собственников жилья – решайте этот 

вопрос. Как называется ваша компа-

ния?

–Управляющая компания «Верх-
Исетская» – закрытое акционерное 
общество.

–Мы постараемся вам помочь.

Владимир КУПРИЯНОВ, г. Екате-

ринбург:

–Принято решение о проведении 
футбольного чемпионата 2018 года 
в России. Что делается для того, 
чтобы в Екатеринбурге провести от-
борочные матчи чемпионата?

Александр МИШАРИН:

–Мы добились того, чтобы Екате-

ринбург был включён в заявку. Сегодня 

ведётся реконструкция Центрального 

стадиона, которая должна скоро за-

вершиться. В ближайшее время должна 

приехать комиссия ФИФА, которая бу-

дет рассматривать места проведения в 

России отборочных матчей чемпионата 

мира. Создан комитет по подготовке. В 

рамках этого мы и работаем. Есть во-

просы, связанные с количеством мест и 

количеством отборочных матчей. 

Людмила ЗАХАРОВА, п. Атиг:

–Я ветеран труда. Почему жите-
лям частных домов не дают льготы 
за горячую воду? Мы сами её нагре-
ваем. В квартирах платят, а нам нет.

Александр МИШАРИН:

–Людмила Александровна, законом 

предусмотрена компенсация расходов 

за предоставляемую услугу, а вам та-

кая услуга, как поставка горячей воды, 

не предоставляется. Вы ведь получаете 

льготы по оплате дров и для дома, и для 

бани?

–Да, получаем.
–Мы запишем ваш вопрос и поду-

маем над этим. Понимаем, хорошо бы 

жить всем в благоустроенном жилье. Но 

пока у вас форма отопления – дрова, на 

оплату их вы и получаете льготу.

(Окончание на 3-й стр.).

Праздничные дни прошли 

спокойно, одну произошедшую 

аварию ликвидировали опе-

ративно, – доложил губерна-

тору глава городского округа 

Богданович Андрей Быков. В 

целом прошлый год для муни-

ципалитета сложился неплохо 

– практически все предприятия 

вышли с плюсом к докризисно-

му 2008 году.

Губернатор спросил главу, 

почему в Богдановиче произо-

шло снижение темпов ввода 

жилья?

Андрей Быков сообщил, что 

в прошлом году в муниципа-

литете введено 10 тысяч 400 

квадратных метров жилья при 

задании в 11 тысяч. Но произ-

ведён хороший задел на 2011 

год. В первом полугодии будет 

сдан девятиэтажный дом на 83 

квартиры, 28-квартирный дом 

и дом в посёлке Полдневом на 

12 квартир в соответствии с 

областной программой по лик-

видации аварийного жилья. 

Муниципальный бюджет 

на 2011 год имеет социально-

ориентированный характер. 81 

процент  расходов бюджета  на-

правлен на социальную сферу. 

Наибольший удельный вес за-

нимают расходы на образова-

ние – 375,2 миллиона рублей. 

На развитие здравоохранения, 

физической культуры и спорта 

направлено 116,6 миллиона 

рублей.  

Во исполнение указа гу-

бернатора началось создание 

кадетской школы-интерната 

на базе Богдановичского по-

литехникума. Здесь также 

строится многофункциональ-

ный физкультурно-спортивный 

центр. 

Глава городского округа 

Верхняя Тура Владимир Тара-

сов доложил губернатору, что 

очередной финансовый год му-

ниципалитет завершил успеш-

но: расплатились по всем фи-

нансовым обязательствам, 

в полном объёме выплачена 

зарплата. В последние четыре 

года в Верхней Туре вообще 

нет задолженности бюджетных 

организаций по коммунальным 

услугам. Новогодние праздни-

ки прошли в рабочем режиме. 

Коммунальной техникой город-

ской округ обеспечен в полном 

объёме. Нынче ситуация в этом 

муниципалитете стабильная. 

В Верхней Туре проживает 

свыше 10 тысяч человек, ра-

ботает  196  предприятий и ор-

ганизаций. Губернатор назвал 

позитивным и очень важным 

моментом, что в  городе за-

вершается подготовка к рекон-

струкции здания детского сада 

на 100 мест. На этой встрече 

обсуждены наиболее актуаль-

ные для Верхней Туры вопро-

сы социально-экономического 

развития. Это прежде всего 

— развитие градообразую-

щих предприятий,  в том чис-

ле ФГУП «Верхнетуринский 

машиностроительный завод», 

строительства жилья, а имен-

но возможности включения 

инвестиционных проектов по 

строительству трёх жилых до-

мов Верхней Туры в подпро-

грамму «Строительство и ре-

конструкция жилых домов на 

территориях муниципальных 

образований в Свердловской 

области в целях переселения 

граждан из жилых помещений, 

признанных непригодными для 

проживания, с высоким уров-

нем износа».

Губернатор призвал глав 

муниципалитетов не ослаблять 

контроль над вопросами, име-

ющими социальную направ-

ленность, оперативно решать 

проблемы, а наиболее острые 

выносить на уровень областно-

го правительства.

Департамент 
информационной политики 

губернатора 
Свердловской области.

Контроль не ослаблять!
Работа городского хозяйства в новогодние праздники, 
строительство жилья и демографическая ситуация были в 
центре внимания рабочих встреч губернатора Александра 
Мишарина с главами Богдановича и Верхней Туры.

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:

Резкого скачка цен на хлеб 
не будет

Себестоимость производства хлеба в наступившем году зна-

чительно увеличилась. В связи с этим представители хлебо-

пекарных предприятий Свердловской области заявляют, что 

намерены на пять-десять процентов поднять отпускные цены 

на хлеб. Однако руководство Свердловской области рассма-

тривает различные варианты решения проблемы, позволяю-

щие свести к минимуму подорожание этого социально значи-

мого продукта.

Стр.4.

Соломинка утопающим в мусоре 
На Широкой Речке начато строительство первого в Екате-

ринбурге завода по переработке твёрдых бытовых отходов. 

Однако проблему в целом он не решит, так мощность его, к 

сожалению, невелика.

Стр. 4.

«У нас не должно быть 
Богом забытых деревень»

Газета продолжает обсуждение проекта Программы 

социально-экономического развития Свердловской области 

на 2011-2015 годы. В сегодняшнем номере высказывается 

мнение о том, какими темпами нам модернизировать село и 

как обустраивать жизнь в сельских населённых пунктах.

Стр. 4.

Ждём в гости зимнюю 
Спартакиаду учащихся России

Губернатор Свердловской области Александр Мишарин под-

писал распоряжение «О подготовке к участию и проведению 

финальных соревнований V зимней Спартакиады учащихся 

России 2011 года». Старты пройдут на Среднем Урале с 5 по 

12 марта. Распоряжением утверждён состав оргкомитета со-

ревнований, а также даны поручения оргкомитету и ряду об-

ластных ведомств.

Распоряжение губернатора области – сегодня в «ОГ».

Стр. 9.

Чтобы выставку поддержали...
Что должен делать организатор выставки или ярмарки, 

желающий получить поддержку правительства области? Ка-

ковы этапы принятия решения о государственной поддержке 

выставок? Областное правительство внесло изменения в ра-

нее принятое постановление «Об утверждении Положения о 

порядке определения выставочно-ярмарочных мероприятий, 

проводимых при поддержке Правительства Свердловской 

области». Читайте этот документ сегодня в газете.

Стр. 10.

Выравнивается бюджетная 
обеспеченность поселений

Правительство области утвердило порядок предоставления и 

расходования субвенций из областного бюджета бюджетам 

муниципальных районов. Деньги пойдут на предоставление 

дотаций бюджетам поселений – чтобы выровнять их бюджет-

ную обеспеченность в 2011 году.

Постановление областного правительства публикуется в се-

годняшнем номере.

Стр. 10.

Купание в специально под-

готовленных прорубях – иор-

данях –  один из ярких эпи-

зодов светлого праздника. В 

Екатеринбурге крестный ход 

от храма в честь Святой Живо-

начальной Троицы в посёлке 

Шарташ к одноимённому озе-

ру возглавил архиепископ Ека-

теринбургский и Верхотурский 

Викентий. Его сопровождали 

известные горожане и рядо-

вые миряне. 

На Шарташе пять кресто-

образных прорубей подгото-

вили загодя. Вморозили в них 

деревянные стенки с настилом 

–  чтобы никого из купающихся 

не затянуло под лёд. 

Чин освящения, исполненный 

владыкой Викентием, широко 

транслировался через дина-

мики по округе: «Освяти воду 

духом святым своим!», взывал 

он к Всевышнему. Архиепископ 

четырежды преклонил колени, 

окунул крест в воду…

В массовых мероприятиях 

на Шарташе в этот день уча-

ствовали члены областного 

правительства области: вице-

премьер-министр социальной 

Как заново родились!
Снег покалывал ступни. У проруби очередь. Молодые мамы черпают воду ладонью, умывая 
лица младенцев. Мужчины не спеша окунаются. «Идёмте вместе!» — приглашает дама в 
сорочке. Идём. Вода смыкается над головой раз, два, три. Смыли грехи. Пора выходить — 
и не хочется. На улице мороз, а в ледяной купели тепло…Вчера тысячи уральцев отметили 
православный праздник Крещения Господня. 

защиты населения Владимир 

Власов, министр торговли, пи-

тания и услуг Дмитрий Ноженко. 

Поддержали традицию депута-

ты Законодательного Собрания 

Виктор Бабенко, Александр Се-

ребренников, Виктор Шептий и 

Анатолий Никифоров.

Среди заметных фигур, ку-

павшихся в Шарташе-Иордани, 

встретился нам и Александр 

Худяков, заместитель генераль-

ного директора Государствен-

ного унитарного предприятия 

«ИнЭкспо».

Высокая загруженность чле-

нов областного  кабинета мини-

стров (многие в это день пре-

бывали в командировках) не 

позволила им принять участие в 

Крестном ходе. И тем не менее, 

министр строительства и архи-

тектуры Свердловской области 

Михаил Жеребцов планировал 

совершить обряд 19 января 

поздно вечером, вернувшись из 

Таборов. А областной министр 

культуры и туризма Алексей 

Бадаев вместе с участниками 

инфо-тура отметил Крещение 

Господне в историческом селе 

Чусовом.

Татьяна КОВАЛЁВА.
Фото 

Александра ЗАЙЦЕВА. 

В этот день многие уральцы окунулись 
в освящённую купель

Каждый тагильчанин знает заветное место на 

Тагильском пруду. Городской клуб моржей еже-

годно готовит  ледяные купели, к которым 19 янва-

ря начинается паломничество уже с самого утра.

Люди приходили сюда вчера целыми семьями. 

В освящённую воду погружали даже маленьких 

детей. За день в иордани побывали более 600 та-

гильчан. 

Замечательная традиция погружения в освя-

щённую воду в Крещение есть у работников треста 

«Тагилстрой». Обычно в посёлке Ключики обустра-

ивается иордань. А вчера в числе первых, посетив 

местный храм, в ледяную воду окунулся Алексей 

Чеканов, председатель совета директоров треста 

«Тагилстрой», депутат областного Законодатель-

ного Собрания. 

В Каменске-Уральском в прорубь нырял мэр 

Михаил Астахов вместе с «Моржами Синары» – это 

корпоративная традиция коллектива Синарско-

го трубного завода. Традиционно в центральную 

иордань в исторической части города рядом с пло-

тиной окунулись и несколько депутатов городской 

Думы.   

В одну из деревень Каменского района (в спе-

циально вырубленную прорубь «поближе к приро-

де») уехали на автобусе со своей атрибутикой со-

трудники местного отделения ДОСААФ в полном 

составе. Инициатор этого действа – начальник 

автомобильной школы ДОСААФ, депутат гордумы 

Валерий Аверинский. 

Галина СОКОЛОВА, 

Ирина КОТЛОВА.

* * *

Владыка Викентий проводит обряд освящения воды.

А. Худяков.


